



DIOCESE OF ST. AUGUSTINE

OFFICE OF THE BISHOP

THE MOST REVEREND ERIK T. POHLMEIER

El obispo Erik T. Pohlmeier ha publicado el siguiente mensaje sobre la enmienda para limitar la interferencia del gobierno en el aborto [Amendment to Limit Government Interference with Abortion].

Me preocupó profundamente conocer el intento de enmendar la Constitución de Florida para consagrar el aborto. Ahora que el Tribunal Supremo de Florida ha confirmado que la enmienda estará en la papeleta electoral de noviembre, es crucial que los votantes rechacen esta propuesta.

Se están realizando esfuerzos para educar al público sobre los riesgos de esta enmienda. La Conferencia de Obispos Católicos de Florida está unida en la oposición a este desprecio por la vida. Más información será proporcionada a medida que trabajamos para informar a los votantes sobre los peligros de esta enmienda.

El debate en torno al aborto ha persistido a lo largo de toda mi vida. Personalmente, he sido testigo del profundo sufrimiento de las mujeres que han optado por el aborto. Aunque la sociedad tiene la responsabilidad de apoyar a las mujeres y las familias, poner fin a la vida de un niño nunca conduce a una solución.

Los argumentos clave que promueven el aborto a menudo pasan por alto un punto crucial. Frases como "el aborto es cuidado de la salud" o "mi cuerpo, mi elección" ignoran el hecho de que hay otra vida en juego. Una vez concebido un bebé, hay otro cuerpo que considerar. Nunca puede considerarse el aborto como cuidado de la salud cuando tiene como consecuencia la muerte de otra persona.

La vida de muchas madres es compleja, y la noticia de un embarazo no siempre se recibe con alegría. Aunque debemos esforzarnos por mejorar la vida de quienes luchan, debemos recordar que el niño no nacido nunca tiene la culpa.

Catholic Center • 11625 Old St. Augustine Road • Jacksonville, FL 32258-2060
(904) 262-3200 • bishopsoffice@dosafl.com • www.dosafl.com

En los próximos meses, habrá una gran cantidad de información sobre la "Enmienda para limitar la interferencia del gobierno en el aborto". Es esencial no ignorar esta información y entender lo que se propone. El propio título es engañoso porque el gobierno debe dar prioridad a la protección de la vida.

Por último, debemos reconocer que se trata también de una batalla espiritual. Cualquier esfuerzo por acabar con la vida debe ser resistido con la oración. Recordemos la fuerza de Dios y busquemos su gracia. Sólo con el poder del Espíritu Santo podemos ayudar a moldear nuestra sociedad para que valore el don de una nueva vida.